

Ehrennadel für einen echten „Schaffer“

MGV-Vorsitzender Peter Heinke wird beim Jubiläumskonzert von „Ton-Art“ für sein großes ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet

Mit einem Konzert in der St. Andreas-Kirche hat der Junge Chor „Ton-Art“ der MGV-Chöre Mülhacker am Sonntag sein 20-jähriges Bestehen gefeiert. Dabei hat Mülhackers OB Frank Schneider den MGV-Vorsitzenden Peter Heinke auch mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet.

VON ULRIKE STRAHLELD

MÜHLACKER. Bei dieser Ehrung wurde einmal mehr deutlich, wie wichtig solche ehrenamtlichen „Schaffer“ wie Heinke für einen Verein sind. Tatsächlich war er an diesem Jubiläumskonzert nicht ganz unerschuldig. Er hatte schließlich vor über zwei Jahrzehnten Weiblich bewiesen und erkannt, dass es neue Formen des Chorgesangs braucht, um junge Menschen für dieses Hobby zu begeistern. Moderne Musik, englischsprachige Texte und Auftritte im Stil eines Musicals – der Vorsitzende konnte damals die Ausschuss-Mitglieder des Vereins überzeugen.

Sein damaliger Nachfolger Reiner Eckert, Vorsitzender von 1999 bis 2003, sorgte dann dafür, dass sich am 5. Oktober 1999 der Junge Chor „Ton-Art“ gründete, in dem aufgrund erfolgreicher Werbung aus dem Stand rund 70 Sängerinnen und Sänger mitwirkten. An die 20 sind bis heute dabei. „Ich erkannte damals die Tendenz, es gab bei dem traditionellen Chormehr Abgänge als Zugänge“, erinnerte sich Heinke am frühen Sonntagabend vor 250 Gästen bei dem Jubiläumskonzert.

Kurze Zeit später machte Oberbürgermeister Frank Schneider in seiner Laudatio deutlich, dass Heinke sich in der Vergangenheit längst nicht nur in Sachen Chorgründung für den Verein eingesetzt hat. Der aktive Sänger sei in den 1970er Jahren unter anderem bereits Schriftführer der MGV-Chöre und Mitglied im Wirtschaftsausschuss gewesen. 1989 übernahm Peter Heinke den Vorsitz. „Sie füllten das Amt engagiert und mit Bravour aus“, bescheinigte der Oberbürgermeister.

2003 übernahm Heinke erneut den Vorsitz des Gesangsvereins. „Rechtzeitig vor dem Jahnhundertereignis für Mülhacker,



Mit einem Konzert feiert der Junge Chor „Ton-Art“ in der St. Andreas-Kirche gemeinsam mit 250 Besuchern sein 20-jähriges Bestehen. der Gartenschau“, erinnerte Schneider an die Chortage in Mülhacker. Seit 1994 engagiere sich Heinke außerdem im Chorverband Enz, seit 2015 sei er Verbandsvorsitzender und stehe damit 65 Vereinen mit 2700 Aktiven vor, betonte der Verwaltungschef, um dann Heinke für seine langjährigen Verdienste im Ehrenamt die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg aus Revers zu helfen.

Heinke seinerseits bedankte sich für die harmonische Zusammenarbeit im Verein und auch im Verband, die ihm dieses jahrelange Engagement ermöglichte. Starker Beifall kam nicht nur vom Publikum, auch die Sängerinnen und Sänger von „Ton-Art“ freuten sich mit ihrem Sanges-Mitglied. Schließlich gehört Peter Heinke zu den aktuell rund 60 Sängerinnen und Sängern des Chores, der seinen runden Geburtstag aus gutem Grund in der Dürrenzer Kirche feierte.

Des Öfteren habe man in den vergangenen Jahren das Gemeindehaus für Proben

nutzen dürfen, so Heinke. Das Konzert sei ein Dankeschön, sämtliche Spenden gingen an die Kirchengemeinde, deren Pfarrer Marcus Kalkofen die Besucher begrüßt hatte. Diese hörten den Chor, der seit Gründung von Musikdirektor Martin Falk geleitet wird, zunächst mit dem Stück „Precious Lord“, das beim ersten Auftritt gesungen wurde.

Martin Falk, der mit launigen Worten durch das Programm führte, hatte mit seinem Ensemble einige Gospel-Songs vorbereitet, aber auch Lieder wie „Hallelujah“ von Leonard Cohen. Beim Titel „May It be“ handelte es sich gar um Filmmusik aus „Der Herr der Ringe“. Die rund 250 Besucher des „Ton-Art“-Konzerts waren beeindruckt, und sie durften gespannt sein. Selbst geschriebene Musicals sind ein äußerst erfolgreiches Markenzeichen von „Ton-Art“, und wie Heinke verriet, arbeitet der Chor derzeit an seiner nächsten großen Aufführung, die Ende März 2020 geplant ist. Der Titel: „Ein Musical“.

Fotos: Stahlfeld



Oberbürgermeister Frank Schneider (li.) zeichnet den MGV-Vorsitzenden Peter Heinke mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg aus.